

## Frau Sänger geht nach 36 Jahren in den Ruhestand

Die Mitarbeiterinnen u. Mitarbeiter haben ihrer Kollegin Magarete Sänger an ihrem letzten Arbeitstag alles Gute für den Ruhestand gewünscht. Nach mehr als 35 Jahren verlässt uns Frau Sänger und geht in den wohlverdienten Ruhestand. In der langen Zeit haben viele Kollegen sie bis heute begleitet.

Während einer Übergangsphase hat Frau Sänger persönlich ihre Nachfolger einarbeiten können. Frau Kolobaric, die bereits im Juli 2019 die Stelle in der Auftragsabwicklung angetreten hat und Frau Blech die seit Januar 2021 für ak arbeitet, haben in den Monaten der Einarbeitung mit Frau Sänger viel von ihr gelernt und das Werkzeug an die Hand bekommen von nun an ihrer Stelle ihre Arbeit fortzuführen.

Eine angemessene Feier mit Kaffee und Kuchen und allen Kollegen musste - Corona bedingt - auf einen späteren Zeitpunkt verlegt werden. Unter Einhaltung aller Corona Regeln hat sie an ihrem letzten Arbeitstag einen bunt geschmückten Arbeitsplatz vorgefunden. Viele kleine und große Geschenke mit einer herzlichen Rede der Geschäftsführerin Maria Klein-Schmidt lassen ihr diesen Tag unvergesslich in Erinnerung bleiben.

Wir, die Kolleginnen und Kollegen, wollen ihr auf diesem Weg noch einmal alles Gute für die Zukunft wünschen. Es lässt sich nicht vermeiden, dass in einem Familienunternehmen der zweiten Generation irgendwann auch unsere Kollegen der ersten Stunde ausscheiden. Mit der Freude eine „alte Kollegin“ bei bester Gesundheit und vielen Plänen für die Zukunft gehen zu sehen, überkommt uns alle schon ein wenig Wehmut und die Erinnerung an manch eine gemeinsame Schlacht, die man Schulter an Schulter gemeistert hat.



Alles Gute Magarete, alles Gute Frau Sänger - wir freuen uns auf Ihren Besuch und danken für viele Jahre großen Einsatzes, Vertrauen, Verbindlichkeit und immer ein offenes Ohr für unsere Kunden, wenn es mal wieder ganz schnell gehen musste.